

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 15 SEPTEMBRE 2022 DU CONSEIL MUNICIPAL D ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE

Séance ouverte à 16h35

Présents : Céline Messina, adjointe à l'éducation, Romaric Petit, conseiller délégué communication, Valérie Freydier, responsable périodique et restauration.

Lisa Lémée, Lise Jacquet, Lisy Buisson-Rousset, Ana Monteiro-Limoes, Ethan Vonlanthen, Robin Giovalle, Margot Crombez

Excusés : Martine Greiner, conseillère municipale, Eddie Lepore, Yanis LE BRUNO, M. le maire

Nous avons débuté notre réunion par le traditionnel goûter qui nous permet de partager et de profiter de ce moment convivial.

ORDRE DU JOUR

* Mise en place composteur du restaurant scolaire

Valérie annonce aux élus qu'il y aura courant octobre un après-midi "animation au compost" à l'école élémentaire organisée par le maître composteur de Vienne Condrieu Agglomération. Depuis la rentrée, la mise en place de la gestion des déchets est lancée au sein du restaurant scolaire ! A chaque repas, des bio-seaux sont remplis grâce au tri des déchets de repas puis sont déversés dans le composteur, situé à l'extérieur, à côté du restaurant scolaire. La référente Sandrine, accompagne l'éco délégué pour effectuer la manœuvre qui consiste à remplir le bac à compost : 1 bio-seau de déchet est égal à 1/2 bio -seau de matière brune. Ensuite, cet apport est mélangé et l'opération se renouvelle à chaque fin de service.

Pour optimiser notre composteur, nous avons distribué 1 bio-seau à l'équipe enseignante et 1 au personnel de la mairie. Nous espérons obtenir une belle quantité d'engrais qui servira pour un prochain projet.

L'apprentissage de cette technique de compost nous montre à quel point il est indispensable d'y apporter des éléments différents (repas variés, matière sèche, brune ou humide) pour avoir un engrais complet et de qualité.

* Suivi des plantations de courges

Après état du lieu de plantation, nos 3 plants de courges n'ont pas résisté à la chaleur, malgré des arrosages pendant les vacances d'été. La seule courge formée a été détruite.

Si vous avez dans votre jardin potager des courges, les élus seraient heureux de les récupérer. Un atelier découpe "spécial Halloween" sera organisée par Joelle Chenillot un mercredi de 15h00 à 17h00. Nous avons décidé de préparer les courges, de les congeler et de les exposer le 31.10 au soir, illuminer par des bougies, vers la mairie (muret), au centre-village (fontaine) au Mûrier (muret) et si nous en avons en nombre, nous en déposerons vers les écoles.

Merci de me confirmer le nombre de courge que vous voudrez bien nous offrir .

* Présentation maquette Livret d'Accueil

Nous présentons aux élus une maquette du livret d'accueil des nouveaux élèves. Après lecture et débat, le livret est validé !

Vous en trouverez une copie en PJ. Il sera déposé à l'école élémentaire et mis à disposition des nouveaux élèves. Quelques exemplaires seront exposés en mairie, à l'accueil.

* Journée du patrimoine

Le 18 septembre à 10h00 se tiendra l'inauguration du sentier du patrimoine, organisée par l'association Culture Loisir et Patrimoine. Les élus sont invités et les présents auront l'honneur de découper le ruban qui symbolise l'ouverture du sentier du patrimoine. Le port de l'écharpe tricolore est recommandé. La visite du sentier s'en suivra et vers 11h15 la mairie offrira le "pot de bienvenue".

-Invitation en PJ.

* Amorce du projet "panneaux pour la sécurité"

Nous avons avancé sur ce sujet qui préoccupe les élus. La sécurité routière est l'affaire de tous, c'est pourquoi, les enfants souhaiteraient créer des panneaux (si possible 9) avec des thèmes différents et implantés sur des lieux stratégiques. Soit aux abords des arrêts de bus, des parcs de jeux, des passages piétons, des ponts.....

Nous aurons besoin d'aides et de compétences !

En effet, malgré nos talents de dessinateurs, nous ferons appel à un référent "artiste ou dessinateur" pour créer nos panneaux imagés.

Ensuite, il nous faudra recruter un référent "structures", les panneaux doivent être solides et supporter tous les temps.

Les conseils seront les bienvenus, d'ailleurs, si vous, parents, avez ces compétences et du temps, c'est avec plaisir que vous ferez partie de l'équipe encadrante sur ce projet. Parlez-en autour de vous, toute aide est la bienvenue !

Il est possible qu'une annonce Facebook soit diffusée afin de capter un large public et d'avancer au plus tôt.

* Calendrier des réunions

Cette année, 3 de nos élus sont rentrés au collège. De ce fait, leur emploi du temps ne va peut-être pas leur permettre de venir à toutes les réunions. Je souhaite bien évidemment que ce ne soit pas le cas. Je peux m'adapter quant au choix du jour mais malheureusement pas côté horaire. Pour faire simple et accessible à tous les élus, je propose de débiter à 17h00 et terminer à 18h15. Cela permettra aux collégiens de nous retrouver à 17h30 et de participer aux réunions.

Je vous demande, chers parents, de me donner les disponibilités de vos enfants (jour, heure). En fonction de vos réponses, je vous ferai un retour.

Toutefois, d'ici que tous les emplois du temps des collégiens soient définitifs, je vous demande de bien vouloir noter la prochaine séance qui aura lieu **le jeudi 13 octobre de 16h30 à 17h45** au restaurant scolaire.

Fin de la séance 17h45